

LAS ULTIMAS NOTICIAS

FECHA: V.02/JULIO/99

PAG: 15

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18

Lagos

“Los documentos desclasificados son sólo apreciaciones de agentes de inteligencia y no necesariamente la verdad”, aseguró el candidato de la Concertación, Ricardo Lagos, quien descartó que ellos puedan perjudicar los esfuerzos del Gobierno por traer a Pinochet de vuelta a Chile. Agregó que si los documentos entregan elementos de juicio a los tribunales, podrían contribuir a lograr la verdad, ya que el reencuentro de los chilenos se hace sobre ella”.

Lavín

El candidato de la opositora Alianza por Chile, Joaquín Lavín, dijo que “ojalá que Chile no empiece a girar en base a documentos y archivos de cosas que pasaron hace 25 años. Tenemos demasiados problemas del momento como para seguir discutiendo sobre ello”. Lavín opinó que los informes no contienen grandes novedades, pero dijo que “siempre es bueno que se conozca la verdad. Ojalá que Estados Unidos dé a conocer no sólo los documentos del periodo 73-78, sino que todos los que tenga”.

Arzobispo

Tampoco conocía ayer el contenido de los documentos monseñor Francisco Javier Errázuriz, Arzobispo de Santiago. “No sé si tienen la suficiente amplitud de hablar de nuestra historia desde los más distintos ángulos. Creo que a nosotros en Chile nos hace bien poder enfrentar nuestra verdad, necesitamos un baño de verdad, no ocultarnos las cosas como son. Los documentos siempre son útiles cuando son globales, cuando muestran la realidad entera, no solamente un aspecto. Pero no lo sé, no conozco los documentos. Habría que leerlos para saber lo que dicen en concreto”, dijo. Opinó que hay que leer este tipo de documentos con espíritu crítico.